



Presenta Esquivel Voces del Nuevo Poder Judicial

La ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Yasmín Esquivel Mossa, presentó el primer capítulo de la serie “Voces del Nuevo Poder Judicial”, este martes.

“Este testimonio de vida me permite presentarme ante ustedes tal cual soy, producto de mi historia, de mis luchas, de mis desafíos”, refirió la ministra.

Dicho documental arranca con el capítulo “Yasmín Esquivel. La justicia de puertas abiertas”, en el cual se da testimonio a la trayectoria, logros y obstáculos que ha enfrentado la integrante del Supremo Mexicano.

Mediante un recorrido por los pasillos, murales y espacios abiertos, la ministra Esquivel Mossa da testimonio de su largo andar por los vericuetos del Poder Judicial.

Con el telón de fondo del mural Los 7 crímenes mayores, de Rafael Cauduro, o frente a la puerta principal de la Suprema Corte, Esquivel Mossa pone de manifiesto parte de su historia de vida profesional en el PJ, desde que decidió entrar al servicio público, para buscar el bien público, hasta el episodio de hace un par de años, alusivo a su tesis de licenciatura. El proyecto es una producción de El CEO, y es conducido por Jorge Fernández Menéndez. / **LUIS VALDÉS**